
 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 29, am 09.07.20 von 15 bis 16:45 Uhr 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: Vorstand, Sprecherin für studentisches Leben, Sprecher für 

Kommunikation, Sprecherin für Hochschule, Sprecherin für politische Bildung, 

Sprecher für Finanzen, Sekretariat, Gast 

Abwesend: Vorstand (e.) 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 28 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 3  

TOP KuCa-Öffnung 

Gast: Es besteht der Wunsch, das KuCa eingeschränkt und nach den aktuellen 

Hygieneregeln wieder zu eröffnen. Die Exe diskutiert, wie die Anforderungen 

eingehalten werden können. Vorschlag der Sprecherin für Hochschule: Das Rektorat 

anfragen ob es möglich ist und unter welchen Bedingungen, das KuCa 

wiedereröffnen kann. Spätestens im WiSe wäre es gut, da dann mehr 

Präsenzseminare an der PH stattfinden sollen. Die Sprecherin für studentisches 

Leben wird sich mit dem Rektorat in Verbindung setzen. 

TOP Berichte  

> Wahlen: Es waren 186 Studierende wählen. Das sind 4,16 % Wahlbeteiligung. 

Das sind doppelt so viel wie, wie sonst bei den letzten Hochschulwahlen und halb so 

viel wie bei der letzten StuRa-Wahl. Die Zusammenarbeit mit der Wahlleiterin Frau 

Seiter lief sehr gut und möchten sie für die weiteren Wahlen empfehlen.  

> Studienkommission: Nächstes Semester wird der komplette Zeitraum von 8-22 

Uhr von Montag bis Freitag mit Veranstaltungen ausgeschöpft. Die Klausuren finden 

in den beiden Prüfungswochen statt. Nächstes Semester werden Veranstaltungen 

von Erst- und Zweitsemestern bevorzugt.  



TOP Neue Exe 

>Ausschreibung: Die Sprecherin für Hochschule wird noch einmal den 

Fachschaften die Stellenausschreibung der Exe versenden. Vorschlag: Ein großes 

Plakat/Banner im Mensazwischendeck usw. wäre für die nächsten Jahre sinnvoll.  

>Übergabe: Termin wäre Mittwoch der 12.08. um 12 Uhr. 

vorläufige Struktur:  

12-15 Paragraphen  

15-17 Amt-Übergabe  

17-19 Sitzung  

Abends grillen 

Input durch Vorstand mit Paragraphen 

Kennenlernen-Methoden durch das Sekretariat  

Fotos durch die Sprecherin für Hochschule 

 

>> Der genaue Ablauf und die Aufgabenaufteilung werden nächste Woche geklärt.  

TOP Anträge 

> KuCa Reservierung für die Schulgründungsinitative:  

Wer ist dafür, dass KuCa zur Verfügung zu stellen? 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

> Sticker für das Referat politische Bildung: um Werbung für das Referat zu 

machen. Derzeit sind nur zwei Menschen im Referat. Deswegen muss die Exe über 

den Antrag entscheiden.  

Wer ist dafür, dass der Antrag von 50 Euro genehmigt wird? 

Abstimmung: Dafür: 5 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

TOP Mails 

> Bibliothek-Mail: Die PH Bib würde gerne mit der VS kooperieren die Bib für die 

Studierenden attraktiver zu gestalten. U.a. kann Kunst im Lesesaal aufgehängt 

werden und wir so mit der Fachschaft Kunst uns in Verbindung setzen. Die 

Sprecherin für studentisches Leben wird antworten.  

> Anfrage Newsletter Kinderschutzbund: Es ist Konsens, den Link auf unserer 

Homepage zu teilen. Der Sprecher für Kommunikation kümmert sich darum. 



TOP Sonstiges  

> VS Homepage: Es gibt die Idee einen weiteren Reiter auf die Homepage zu 

packen mit "Engagementmöglichkeiten für Studierende", FAQ usw. Der Sprecher für 

Kommunikation kümmert sich darum.  

 

> StuRa und Exe Kooperation: Habt ihr Lust mit dem StuRa Bubble Soccer zu 

spielen? :) Sprecher für Kommunikation könnte sie kostenfrei/kostengünstig stellen 

oder der Erlös geht an den Hüter des KuCa und diejenigen, die was geben wollen, 

können dies tun. Einige der Exe würde das gerne an einem extra Termin nutzen. Die 

Sprecherin für studentisches Leben würde sich um einen Termin kümmern.  

> VS Mails Vorschlag: Die Person, die Sitzungsleitung macht, liest die Email seit 

der letzten Sitzung und stellt diese kurz vor. Dadurch müssten nicht immer alle alle 

Mails durchschauen, was ich als ziemlich stressig/nervig empfinde. Das meiste reicht 

ja einmal pro Woche in der Exe-Sitzung. Die Exe diskutiert die möglichen 

Handhabungen. To Do für die neue Exe. 

> Reflexion Videos Gremienvorstellung:Feedback erwünscht: was gut, was 

schlecht, was nächstes mal anders? Es könnte von Vorteil sein, dass man Gesichter 

sieht, statt Bilder. Post als IGTV Video, sowie in die Story, wo 15 sek Vorschau 

angezeigt werden. StuRa Video: 6% des Videos wurde durchschnittlich geschaut. 

Bei 225 Leuten, die mehr als 3 Sekunden gesehen haben, haben 10% es bis zum 

Schluss gesehen, was ca. 22 Leute ergeben dürfte.  

> Anfrage ISP: Ein Studierender wohnt in Bühl und muss zur ISP Schule nach 

Herbolzheim (im RVF Bereich). Das sind insgesamt 71 km. Der Sprecher für 

Finanzen möchte den Fall mit der Exe diskutieren. Die Frage ist, ob der Studierende 

wegen Corona nicht in Freiburg wohnt und bewusst von dort weggezogen ist, obwohl 

er wissen sollte das die ISP im Freiburger Umkreis ist.  
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